

# La frileuse

Tout ça a commencé... elle avait froid aux mains, parfois.

Aux pieds aussi.

Elle avait souvent froid quand les autres étaient bien.

Alors elle glissait ses mains entre ses cuisses pour les tenir au chaud, ou les frottait l'une contre l'autre, l'air gêné de faire tant de bruit.

Dehors elle battait la semelle, elle faisait les cent pas.

Il aurait suffi peut-être qu'un peu plus souvent quelqu'un prenne ses mains dans les siennes pour les réchauffer.

Mais le froid venait de l'intérieur, et quand ses yeux brillaient, parfois, on pouvait voir par transparence le grand désert de neige qui s'étendait en elle.

A moi qui en avais la garde, vous pouvez reprocher mon aveuglement !

Car elle est morte de froid, gelée jusqu'au cœur,

en plein été,

des larmes de givre au bord des yeux.